

湧水

日野市立七生中学校 学校だより

令和2年11月17日発行

校長 秋野宏之

〒191-0041 東京都日野市南平 6-7-1

勝者の礼と敗者の潔さ

校長 秋野宏之

10月末から11月初旬にかけて、各学年で学年別運動会（6組は1年生と合同）を実施することができました。コロナ禍にあって、学校全体で取り組む行事が見送られる中で、数少ない学年単位の行事となりました。当日は、どの学年も生徒ひとりひとりが一生懸命に競技に参加し、笑顔と真剣なまなざしが印象的で、協力して取り組むことの心地よさを味わうことができたようです。特に人に対する思いやりの言動が印象に残りました。全員リレーでは、どの学年も最下位のランナーに対して「頑張れ」という励ましの声援や温かい拍手が自然にわき起こったり、3年生のドッジボールでは、あまり得意でない人に気遣いをしながらボールを投げたりするなど、勝つことが目標であっても、全員が「参加して良かった」と思える行事になるよう、実行委員や体育係が中心となって活躍してくれ、大切な時間を過ごすことが出来たと思います。

スポーツやゲームなど技術を競う競技では、多くの場合に試合という形で対戦相手がいる、勝ち負けの結果が出ます。勝負が終わった後、勝った瞬間は喜びの態度をとったり、負けた側が悔しさを態度に表したりしたとしても、試合終了後は対戦相手に対して、「対戦してくれてありがとう」「これからもお互いに頑張りましょう」という敬意をはらうことで、次の機会が巡ってくるものです。勝ったときに相手を見下したり、負けたときにふてくされたりすることは、自分にとっても、周りの人にとっても得るものがないことを、皆さんも幼い頃からの経験から学んでいるはずです。

アメリカでは、現職の大統領である共和党のドナルド・トランプ氏と、前副大統領であった民主党のジョー・バイデン氏の間で争われた大統領選挙の投票が行われ、開票作業が進む中で、バイデン氏の優勢が明らかになりました。大統領選挙では、負けを認めた候補が敗北宣言を出すことが慣例で、敗者が納得して負けを認めて敗北宣言を出し、それを受けて勝者が敗者に礼を尽くした勝利宣言をすることで、お互いの対立を白紙に戻して国民が結束しようと呼びかけていくそうです。しかし、残念ですが、トランプ大統領は敗北をすぐには認めようとせず、様々な混乱が起きている。世界が注目している人物の振る舞いを通して、勝敗が明らかになった際に、お互いがとるべき行動がいかに大切であるか、改めて学ばされました。

たくさんの人たちと関わりをもちながら生活する中で、機会は平等に与えられても、誰もが同じ結果になるとは限りません。時に競う場面があったとしても、相手があるからこそ自分があるのだということを忘れず、相手を尊重し、礼を尽くすことを大切にしたいと願っています。



学年運動会（1 学年・6 組／2 学年／3 学年）が行われました

今年度は残念ながら中止を余儀なくされた全校「運動会」の代替行事として、学年運動会が実施されました。例年のようには実施できなくとも、何とか生徒たちに思い出に残る行事を体験させたいとの取組でした。スタートは教師主導ではあったものの、準備や予行練習の中で生徒主体の実行委員会が立ち上がり、リーダーシップを発揮し、回を追うごとに学年全体が一丸となり、当日も各学年のチームワークの良さや団結力が発揮される素晴らしい行事となっていきました。当日は大いに盛り上がり、喜び合い、お互いに励まし合う生徒達の姿からは、一つの目標に向かって協力して取り組む事の大切さと、その達成感を肌で感じる取組事ができる良い機会となったことを実感できました。また、閉会式では「会を盛り上げてくれたみんなに感謝!」「この会を実施する機会を作ってくれた先生方に感謝」という言葉が生徒からあがり、そんな風を感じてくれる生徒たちにこそ感謝!とともに、大きな成長ぶりを感じました。生徒たちの懸命な姿はまさに圧巻であり、中学生らしいすがすがしさがあがり、今年はいろいろな制約があり申し訳ないという嘆きを吹き飛ばしてくれた一日でした。

～詳細は、各学年の通信や、学校HPに写真が掲載されています。あわせてご覧下さい～



「生徒会活動から」

スローガン（正門、廊下）・目安箱の設置



「自想融実」
～ひとりひとりの
想いを実現～

新生徒会役員も頼もしく活動しています。

11 月で工事が終了します

11 月いっぱいまで工事が終了し、快適に使用できるようになります。体育館にエアコンが設置され北校舎トイレが新しくなります。
～長期に渡りご協力ありがとうございました～



ありがとう、トイレ前をきれいにしてくれた女子たち

という記事を、3 学年の学年通信の中から見つけました。

人知れず行われたこの行動に心から感心し、頭がさがる思いがしました。

汚れている場所を自らきれいにしようという行動自体もなかなかできない心がけですし、誰も見ていないところでも進んで皆の為に行動できる、清らかな心の持ち主に思いを馳せました。

またそれが、七生中の生徒であることに本当に嬉しくなりました。 ありがとう！皆さん！

【 今後の予定 】

11 月予定		12 月予定	
20 (金)	生徒朝礼	1 (火)	避難訓練
21 (土)	土曜授業日 (5 時間授業)	2(水)～	三者面談期間 1 年/2 年/3 年/6 組
23 (月)	勤労感謝の日	9 (水)	*9(水)は 3 年と 6 組のみの日程
<寒さが増してきました。うがい手洗い保温など 体調管理に留意して過ごしましょう>		12 (土)	土曜授業日
		14 (月)	通常授業
		25 (金)	終業式